
 
 

ATA 020/2011 
 
Aos vinte e nove dias do mês de setembro, do ano 
de dois mil e onze, na sede da Câmara Municipal de 
Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio 
Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 
vereadores Rafael Lazzaroto, Ari Faccio, Joarez 
Brufatti, Lindonês de Fátima Pelegrini, Amarildo 
Francescon, Marcos Zilli, Ademar Pierezan, 
Pedrinho Pancotte e Everaldo Fontana, todos 
representantes do Poder Legislativo Municipal, em 
sessão ordinária. Verificado o quorum legal, o 
Vereador Rafael Lazzaroto, Presidente da Mesa 
Diretora, no uso das atribuições legais que lhe 
confere o Regimento Interno da Câmara Municipal 
de Vereadores de Nova Alvorada, declarou abertos 
os trabalhos, passando a palavra ao Secretário da 
Mesa para a leitura das correspondências recebidas 
e, em seguida, da Ata 019/2011, relativa à sessão 
ordinária realizada no dia quinze de setembro de 
dois mil e onze, a qual foi posteriormente discutida e 
aprovada por unanimidade, sem qualquer emenda 
ou retificação. Logo após, passou-se a leitura da 
pauta 020/2011 que indica a matéria a ser discutida 
e votada nesta sessão. Após a discussão, a pauta 
foi formada e aprovada com as seguintes 
proposições: Projeto com pedido de regime de 
urgência Projeto de Lei n°054/2011 que autoriza a 
concessão de auxílio     financeiro a entidade sem 
fins lucrativos e dá outras providências. Projeto de 
Lei n° 055/2011 que autoriza a concessão de 
espaço público e dá outras providências. Matéria em  



 
 
segunda discussão Não teve. Matéria em primeira 
discussão: Indicação n° 004/2011 do Vereador 
Juarez Brufatti. Os trabalhos então foram suspensos 
para que as Comissões Permanentes da Casa 
Legislativa dêem seus pareceres em relação aos 
projetos em regime de urgência especial. De posse 
dos pareceres, os trabalhos foram reabertos, tendo o 
Sr. Presidente passado     à    execução     da     
pauta , lembrado que todos os Projetos de liberação 
de auxílios necessitavam de dois terços para 
aprovação. Em ato contínuo, determinou ao 
Secretário que fizesse a leitura do parecer emitido 
pelas comissões ao Projeto de Lei n° 054/2011 que 
após a leitura, foi discutido e votado, tendo sido 
aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 
055/2011 com o parecer aprovado, foi lido, colocado 
em discussão única, sendo aprovado por 
unanimidade, Após isso, passou-se para a matéria 
em primeira discussão fez-se a leitura da Indicação 
004/2011 do Vereador Joarez Brufatti que, após a 
leitura foi discutido, votado e aprovado por 
unanimidade.   Como não havia outras matérias em 
pauta, passou-se ao espaço destinado a Tribuna 
Livre: O vereador Amarildo pediu que, se fosse 
possível, se fazesse uma placa homenageando o 
Senhor Álvaro José Bombonatto por ele ter obtido o 
primeiro lugar na exposição de touro na Expointer. O 
vereador Pedrinho convidou a todos os seus colegas 
para quinta-feira, dia 06 de outubro, às 19:00 horas, 
na sala do Clube de Mães, participarem de uma 
reunião para decidir a V Caminhada da Paz, que  



 
 
será discutido o local. O vereador Joarez agradeceu 
todos os seus colegas por aprovarem a Indicação 
por ele apresentada. O vereador Rafael também fez 
um convite do Tribunal de Contas do Estado do Rio 
Grande do Sul para que se possível todos os 
vereadores participassem do Encontro Regional de 
Controle e Orientação que será realizado no dia 05 
de outubro das 9:00 até as 17:30, na Universidade 
de Passo Fundo, o transporte está a cargo da 
prefeitura. O mesmo também convidou para a sétima 
mostra de vinho artesanais a ser realizada no 
município de David Canabarro, no dia 07 de outubro, 
também terá transporte com a prefeitura, e quem 
quisesse participar, o valor do ingresso é de R$ 
15,00 e terá janta. Nada mais havendo a tratar, o 
Senhor Presidente convocou os seus colegas 
Vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser 
realizada no dia 13 de outubro de 2011, neste 
mesmo local e horário e deu por encerrada a 
sessão. 
 
 

 
 

________________________ 
        Rafael Lazzaroto  
        Presidente 
____________________ 
        Rubia Pierezan 
        Secretária Executiva 
 


